

\$437.330 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0 Vpe: Vpe pág: \$1.100.088 Difusión: 19.138

\$1.100.088

Ocupación: 39,75%

Vpe portada:

Seminario "Transformando Mercados" de Fpyme aborda innovación y crecimiento empresarial

El evento reunió a pymes y autoridades locales, quienes compartieron experiencias y vivencias junto a 4 grandes speaker de talla mundial

Coyhaique-. Con una alta participación y un ambiente de inspiración y colaboración, el seminario "Transformando Mercados" organizado por Fpyme Aysén, se llevó a cabo con gran éxito. Este evento, destinado a potenciar y entregar experiencia a las pequeñas y medianas empresas (pymes) de la región, reunió a destacados expositores y autoridades locales, marcando un hito en el camino hacia la innovación y el crecimiento empresarial de Aysén.

Matias Broussaingaray, gerente del Fpyme Aysén destacó "Desde el programa Fpyme de Aysén, estamos felices con haber podido organizar este evento, que sin duda creemos que apoyó a las más de 70 empresas que participaron, tanto de manera presencial como vía streaming, donde pudieron conocer más sobre los fracasos, mejores prácticas, mejores prácticas de digitalización y resiliencia que estos 4 empresarios han tenido durante su viaje de emprendimiento. Este seminario nos vuelve a demostrar el interes y participación que presentan las empresas de la región sobre cómo crecer digitalmente para abarcar nuevos mercados, y nos deja muy contentos saber que poco a poco estamos disminuyendo la brecha digital".



El seminario contó con la presencia de cuatro referentes del ámbito empresarial, quienes compartieron sus experiencias y conocimientos para motivar a las pymes locales. De esta manera, Nicolás Fuenzalida de Políglota, Carolina Urrutia de Freemet, José Antonio Berrios de Broota y la empresa con asiento regional de Karen Sandoval, Mañke Chile, brindaron charlas inspiradoras que abordaron temas desde la transformación digital hasta la innovación sostenible.

Además, el evento contó con la participación de importantes entidades públicas como Corfo Aysén, la Seremi de Economía, Seremi de Justicia y el concejal de Coyhaique en representación del alcalde municipal, quienes resaltaron la relevancia de estos encuentros para el desarrollo regional.

Humberto Marín director de Corfo agregó "Una jornada bastante interesante, sobre disrupción en el proceso de innovación. Tuvimos cuatro panelistas que nos hablaron de sus distintas experiencias que tienen y como se han ido involucrando en el tema de la innovación para hacer las cosas de manera distinta y que generen valor agregado para sus emprendimientos".

Por su parte Feisal Ahuile, Jefe operaciones Patagonia Sin Residuos destacó "muy motivador para quienes estamos en esta búsqueda de poder

desarrollar innovación, por supuesto disrupción en servicios y productos en nuestra región de Aysén. Es un tremendo aporte y agradecemos a Fpyme y a Corfo por la participación de tan destacados speaker y sobre todo la elección de nuestra representante regional. Así que muy agradecido por dar este espacio y poder aprender mucho más de lo que es la experiencia de otros emprendedores y emprendedoras en Chile".

Uno de los momentos más destacados de la jornada efectuada en el Centro Cultural de Coyhaique, fue la presentación del Proyecto Deixis, quienes sorprendieron a los asistentes con una innovadora exposición en 3D del mundo fungi, demostrando el potencial de las nuevas tecnologías para enriquecer la experiencia educativa en los asistentes.

Este seminario, no solo dejó un impacto positivo en los participantes, sino que también fortaleció las redes de colaboración entre las pymes de la región y promovió un enfoque innovador en la gestión de sus negocios. Fpyme Aysén continuará impulsando iniciativas para seguir fomentando la innovación y el crecimiento económico en la región.